

木名瀬くにみつ県議会リポート



発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

ドローンで被害状況把握

次代を担う青少年の健全育成に心を砕いている木名瀬訓光県議(野田市選出、1期)は2月定例県議会予算委員会で質問に立ち、防災対策や交通問題などについて現状や今後の施策を県の担当者に聞きました。災害発生時には被害状況の把握が急がれます。木名瀬県議はドローンの活用が有効として、消防機関への普及を求めました。木名瀬県議の質疑と県担当者の答弁を紹介します。

2月県議会予算委員会

木名瀬委員 昨年9月の台風15号による災害では、県南地域を中心として、突風による屋根の一部損壊など、広範囲に渡って甚大な被害が発生していました。また、被災状況の把握が遅れたことが問題になりました。

このため、県では10月の台風19号や10月25日の豪雨の際には、県警や千葉市消防局にヘリコプターによる上空からの画像転送を依頼し、被災状況の把握に努めたと聞いています。

木名瀬委員 災害や救助現場におけるドローンの普及状況はどうか。
消防課長 令和元年6月1日現在、県内31消防本部中6消防本部がドローンが配備されています。

木名瀬委員 災害や救急の活動について、県としてどのように認識しているか。
消防課長 既にドローンを配備している消防本部は、既にドローンを配備している消防本部です。

木名瀬くにみつ・PROFILE

■略歴

- 昭和41年 野田市に生まれる
- 昭和57年 野田市立北部中学校卒業
- 昭和60年 県立野田北高等学校卒業
- 平成4年 国士館大学工学部卒業
- 平成6年 木名瀬商事(株)代表取締役就任
- 平成31年 千葉県議会議員当選

■現職

- 千葉県議会 環境生活警察常任委員会
- 千葉県青少年相談員連絡協議会顧問



2月定例県議会予算委員会で質問に立つ木名瀬訓光委員

消防機関に普及を

災害時や火災現場で威力

よりますと、火災時の放水場所の的確な指示や、接近困難な場所での情報収集が可能となると聞いており、災害現場における情報収集資機材として有効な手段であると認識しております。

木名瀬委員 県内消防機関にドローンを普及させるため、県としてどのように

取り組みを検討してまいります。

木名瀬委員 県内消防機関に広くドローンを普及するため、県としても有効な施策を検討するよう要望します。

災害応急用ポンプ
停電でストップ排水機場
事前の情報提供を

木名瀬委員 排水機場が毎年のように発生する大規模水害などによる停電等で稼働できなくなつた場合に、農地を湛水被害から守るために、どのような対策が可能なのか。

耕地課長 停電などにより、排水機場が稼働できない事態に備えるため、農林水産省や独立行政法人水資源機構には、自治体などに對して貸し出すための「災害応急用ポンプ」が用意されています。

●県政や野田市のまちづくりについて、気軽にご相談ください

木名瀬くにみつ

県議
事務所

〒278-0042 野田市吉春836
TEL.04-7125-1950
FAX.04-7124-5399

取り組んでいくのか。

防災危機管理部長 消防の現場におけるドローン導入は始まつたばかりであります。が、県としても今後

県内消防機関における活用実態や導入の方向性に応じ、消防学校における講習の実施など、普及に向けた取り組みを検討してまいります。

野田警察署南部交番

梅郷駅東口へ 2年度内に移転

木名瀬委員 野田警察署南部交番の移転についてうかがう。

東部野田線梅郷駅は野田市の南の玄関口であり、駅周辺の南部工業団地や区画整理事業などにより、市内

でも乗降者数が多い駅となつてある。梅郷駅を管内に持つ野田警察署南部交番は、南部工業団地の隣接地にあり、梅郷駅からも距離があることから、駅利用者が交番を訪

れるには不便を感じているとつていて、梅郷駅東口への移転を強く要望してきた。そこでうかがうが、令和元年度当初予算に設計予算がついたと思うが、いつ完成するのか。

会計課長 野田警察署南部交番の移転建替え整備を行うため、本年度内に設計業務が完了する予定であり、令和2年度当初予算で、建設工事費を計上し、



県担当者の答弁を聞く木名瀬委員

野田市内の道路改良着手

東武野田線連続立体交差 愛宕駅、野田市駅駅舎工事に着手へ

軌道工事に着手したところです。

木名瀬委員 東武野田線連続立体交差事業について、われるのか。

木名瀬委員 道路問題についてうかがう。東武野田線連続立体交差事業の進捗状況はどうか。

道路整備課長 東武野田線においては、「清水公園駅」から「梅郷駅」までの2・9キロメートル区間で、連続立体交差事業を進めております。

木名瀬委員 東武野田線連続立体交差事業について、われるのか。

道路整備課長 令和2年度は、引き続き、残る高架橋工事や軌道工事を進める

木名瀬委員 愛宕駅が高架化すると、県道つくば野田線と愛宕駅東駅前線との交差点に信号機の新設が必要になると考へるがどうか。

木名瀬委員 木名瀬委員 高架化完了後、速やかに信号機を設置していただきたい。

木名瀬委員 木名瀬委員 高架化すると、県道つくば野田線と愛宕駅東駅前線との交差点に信号機の新設が必要になると考へるがどうか。

木名瀬委員 木名瀬委員 高架化すると、県道つくば野田線と愛宕駅東駅前線との交差点に信号機の新設が必要になると考へるがどうか。

木名瀬委員 木名瀬委員 高架化すると、県道つくば野田線と愛宕駅東駅前線との交差点に信号機の新設が必要になると考へるがどうか。

木名瀬委員 木名瀬委員 高架化すると、県道つくば野田線と愛宕駅東駅前線との交差点に信号機の新設が必要になると考へるがどうか。

木名瀬委員 木名瀬委員 具体的にはどのような内容が盛り込まれるのか。

木名瀬委員 木名瀬委員 区域の見直し・相談・支援体制の強化」「第三者評価の実施」などを盛り込みます。

野田都計道令上木野崎線バイパス整備へ 立体交差を協議

ともに、高架化される「愛宕駅」と「野田市駅」の駅舎工事などに着手する予定です。

木名瀬委員 地域の犯罪防止、安心・安全のよりどころとして早々に活躍できるよう、令和2年度内の完成をお願いする。

会計課長 野田警察署南部交番の移転については、梅郷駅東口へ移転建替え整備を行なうため、本年度内に設計業務が完了する予定であり、令和2年度当初予算で、建設工事費を計上し、

木名瀬委員 地域の犯罪防止、安心・安全のよりどころとして早々に活躍できるよう、令和2年度内の完成をお願いする。

また、本年度制作した県内開催競技や観光地等を紹介するプロモーション動画を活用し、大会期間中に多くの来県が想定される国・地域への動画広告を配信するなど、インターネットを活用した情報発信を行ないます。

木名瀬委員 県全体会が一丸となつて、各部局縦割りではなく相互連帯のもと、県内すみずみに至るまでの魅力を大いに発信していただきたい。

木名瀬委員 開催期間中の来場者向けの県産農林水産物PR事業の内容はどうか。

県産農林水産物会場周辺で試食も

児童虐待防止対策 基本計画に3つの柱

木名瀬委員 児童虐待防止対策の新しい基本計画の方針性はどのようなものか。

児童家庭課長 新しい計画では、「児童虐待の防止に向けた取り組み」、「家庭的養育の推進に向けた取り組み」、「児童相談所の強化」などに整理し、目標と具体的な対策を示すこととしています。

木名瀬委員 児童虐待の防止に向けた取り組みでは、「子どもの権利の保障や妊娠から子育てまでの切れ目のない支援」、「地域で支援する仕組みづくり」、「市町村への支援と連携の強化」など

木名瀬委員 実施の整備」などを、児童相談所の強化に向けた取り組みでは、「里親委託の推進」「施設における家庭的養育の推進」「新たな施設の整備」などを、児童相

木名瀬委員 児童虐待防止対策の新しい基本計画の方針性はどのようなものか。

児童家庭課長 新しい計画では、「児童虐待の防止に向けた取り組み」、「家庭的養育の推進に向けた取り組み」、「児童相談所の強化」などに整理し、目標と具体的な対策を示すこととしています。

木名瀬委員 児童虐待の防止に向けた取り組みでは、「子どもの権利の保障や妊娠から子育てまでの切れ目のない支援」、「地域で支援する仕組みづくり」、「市町村への支援と連携の強化」など